



English version below

Retour en France réussi pour Andy Ratel avant l'Espagne

De par son statut de pilote international au sein du team officiel Pantano Racing Team, Andy Ratel n'avait plus couru dans son pays depuis plusieurs mois. Il a donc saisi l'opportunité de disputer une épreuve de la IAME Series France organisée en septembre à Varennes sur Allier. Rapide tout au long du meeting et classé dans le top-7 de la finale en X30 Senior, il en a profité pour démontrer la compétitivité de son châssis Pantano. Maintenant, place au dernier round du Championnat d'Espagne qu'il aborde en leader...



Brillant 6e de la IAME Euro Series en 2024, qui a accueilli pas moins de 142 pilotes cette saison, Andy Ratel a vécu avec beaucoup de plaisir et d'envie son retour sur une compétition française, d'autant qu'il retrouvait l'équipe KBK Compétition avec laquelle il est rapidement passé de jeune pilote prometteur à valeur sûre du karting tricolore.

Premier de son groupe aux essais chronométrés et 2e au cumul, le pilote de la ville de Cluses démontrait toute sa compétitivité au volant de son châssis Pantano. *"Dès les premières courses du meeting, j'étais au contact des pilotes qui se battaient pour le titre dans cette série française de haut niveau, ce qui était plutôt valorisant,"* déclarait Andy. *"Par la suite, le week-end s'est révélé plus difficile en raison des conditions météorologiques changeantes."*

Après quelques contacts dans le peloton lors des manches de qualification mais aussi de belles prestations, à l'image d'une 2e place le samedi dans des conditions difficiles, Andy n'a abordé la finale qu'en 9e position. *"Dès le départ, je me suis retrouvé dans un groupe dans lequel il a fallu batailler et, pendant ce temps, le peloton de tête avait pris trop d'avance pour que je puisse le rattraper. Je n'ai pas pu faire mieux que 7e. Malgré tout, je me suis montré rapide durant tout le meeting et j'ai eu l'occasion de prouver la performance du châssis Pantano dans une grande épreuve nationale française, ce qui était l'objectif."*



A successful return to France for Andy Ratel before Spain

As an international driver with the official Pantano Racing Team, Andy Ratel had not raced in his home country for several months. He therefore seized the opportunity to contest an event in the IAME Series France organised in September at Varennes sur Allier. Fast throughout the meeting and ranked in the top-7 in the X30 Senior final, he took the opportunity to demonstrate the competitiveness of his Pantano chassis. Now, it's time for the last round of the Spanish Championship, which he approaches as leader.



Brilliant 6th in the IAME Euro Series in 2024, which welcomed no fewer than 142 drivers this year, Andy Ratel was delighted with his return to French karting, especially as he was back with the KBK Compétition team with whom he has rapidly gone from promising young driver to a household name in French karting.

First in his group in timed practice and 2nd overall, the driver from the town of Cluses demonstrated his competitiveness at the wheel of his Pantano chassis. *'From the very first races of the meeting, I was in contact with the drivers who were fighting for the title in this high-level French series, which was quite rewarding,'* said Andy. *'After that, the weekend proved to be more difficult due to the changing weather conditions.'*

After a few contacts in the pack during the qualifying heats but also some fine performances, such as a 2nd place on Saturday in difficult conditions, Andy only went into the final in 9th position. *'Right from the start, I found myself in a group in which I had to fight hard and, in the meantime, the leading pack had built up too much of a lead for me to catch up. I couldn't do better than 7th. Despite everything, I was fast throughout the meeting and I had the opportunity to prove the performance of the Pantano chassis in a major French national event, which was the objective.'*



Photo Philippe Roux 2024



**Andy RATEL #19 / Pilote de Karting International
de haut niveau**

Communiqué 2024 réalisé par Connected Communication
(rd@connectedcom.fr) - Photos Philippe Roux et C.C.

Notre fichier de données est conforme au Règlement
Général sur la Protection des Données (RGPD). Nos
informations sont sécurisées et conservées de manière
confidentielle. Nous nous engageons à ne les partager
avec aucune autre société à des fins commerciales. Vous
disposez d'un droit général d'accès aux données vous
concernant. Contact : rd@connectedcom.fr

[Privacy](#)
[Imprint](#)
[Se désinscrire](#)